

Convocan a marcha para exigir el desafuero de Cuauhtémoc Blanco

CIUDAD DE MÉXICO (CHUMEL TORRES).- El día de ayer fue martes negro, donde reportamos acerca de la votación que se dio en la **Cámara de Diputados**, donde todo favoreció a **Cuauhtémoc Blanco**, acusado por su media hermana y que había golpeado a su señora, y las feministas dijeron: ¡Momento, él es uno de nosotros! y al grito de ¡No estás solo! defendían a mi Cuau, que le aplicó la cuautemiña, pero a la justicia.



Hay unos colectivos feministas y activistas que están convocando a una manifestación para este sábado 29 de marzo, exigiendo el desafuero del diputado Cuauhtémoc Blanco. Todo bien, colectivos feministas y activistas, si quieren ahí salir y platicar y convivir el sábado, todo bien. Nomás que esto... se vio ayer, están con trompadas mucho más grandes que esto. No estoy queriendo delimitar su intención de querer expresar el coraje, pero es la Cámara de Diputados. Deberían de hablarle a su diputado local y ver cómo voto.

<https://1drv.ms/v/c/75f18d3264fee48f/EWQS5RCIfQdKrX4VKCC8HDAB5dkvuY--srBAI3p2A7YIoQ?e=w0Uv1e>